Pressemitteilung: 111/2024 Magdeburg, den 23.09.2024



## Förderung Vereinssportstättenbau

## Fußballclub Jübar-Bornsen erhält neue Umzäunung und LED-Anzeigetafel

Das Ministerium für Inneres und Sport investiert kontinuierlich in den kommunalen Sportstätten- und Vereinssportstättenbau des Landes. Staatssekretär Klaus Zimmermann hat heute den Fördermittelbescheid für den Neubau einer Umzäunung des Sportplatzes und Installierung einer LED-Anzeigetafel an den Fußballclub Jübar-Bornsen von 1950 e. V. übergeben. Mit mehr als 43.200 Euro fördert das Land die Hälfte der Investitionskosten.

"An öffentlichen Sportplätzen schützt die Umzäunung vor Unberechtigten und so manchem Getier. Auch eine moderne Anzeigetafel ist heutzutage wesentlicher Bestandteil einer zukunftsfähigen Sportstätte. Ich freue mich sehr, dass das Land mit der Förderung der beiden Neuanschaffungen den Verein nachhaltig unterstützen kann.", so Staatssekretär Klaus Zimmermann.

Die Umzäunung ist erforderlich, da sich neben dem Sportplatz Ackerflächen befinden und einer Beschädigung der Spielfläche durch Wildtiere entgegengewirkt werden soll. Mit der Installation der LED-Anzeigetafel und den angezeigten Spielständen und -zeit, wird die Organisation und Durchführung von Spielen und Turnieren erleichtert.

## **Hintergrund:**

Der Fußballclub Jübar-Bornsen e. V. stellt mit seinen rund 300 aktiven Mitgliedern, davon mehr als 150 Kinder und Jugendliche bis 18 Jahren, insgesamt zwei Herren- und sechs Nachwuchsmannschaften.

Impressum: Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt Verantwortlich: Patricia Blei Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni" 39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542

Fax: 0391 567-5520

E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de